

Bush Agradece a Thatcher Apoyo a la Política en C.A.

LONDRES, junio 1 (EFE).— EL Presidente de Estados Unidos, George Bush, reafirmó el jueves la "relación especial" de su país con el Reino Unido, a cuya Primera Ministra, Margaret Thatcher, agradeció su apoyo a la política norteamericana en Centroamérica, dijo un alto funcionario estadounidense.

El gobierno norteamericano ha financiado a los "contras" nicaragüenses desde su creación a princi-

plos de la década y este año logró un compromiso con el Congreso para prestarles casi 50 millones de dólares de ayuda humanitaria, mientras se ponen en práctica los acuerdos de paz de Centroamérica.

El Secretario norteamericano de Estado, James Baker, señaló que Thatcher declaró, por su parte, su satisfacción por la "consultas estrechas" que mantienen cada vez que

—Favor pase a la página 39.

E.U. ha Otorgado Más de \$5 Billones a C.A. desde el 84

GUATEMALA, junio 1 (ACAN-EFE).— Estados Unidos ha otorgado más de cinco billones de dólares en ayuda económica y humanitaria a Centroamérica, en programas bilaterales y regionales desde 1984, informó el jueves un comunicado de la embajada norteamericana en Guatemala.

La misión diplomática señala que actualmente ese país aporta más de 700 millones de dólares anuales, que se destinan, principalmente, a lugares donde se han radicado enormes cantidades de refugiados y desplazados.

—Favor pase a la página 35.

Café Cierra Inalterado

NUEVA YORK, junio 1 (UPI).— El café para entrega futura cerró el jueves inalterado a 300 puntos de baja en la lonja local. Se vendieron 5,990 lotes.

Contratos del café: 37,500 libras; centavos por libra.

El grano para entrega inmediata cerró en baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala 137.00 El Salvador 137.00 Mexicano F.O.B. Laredo 132.50



VISITA A REINA. Londres, junio 1.— El Presidente George Bush, acompañado de su esposa Barbara (izq.) visita a la Reina Isabel II, en el Palacio de Buckingham, el jueves. Bush realiza una gira oficial por varias naciones europeas. (Cable-foto AP).

Señalan Error en Latín que Usa el Vaticano

CIUDAD DEL VATICANO, junio 1 (AP).— Un sello emitido por el Vaticano para conmemorar el viaje del Papa Juan Pablo II a Escandinavia tiene un error en latín, dijeron el jueves órganos noticiosos.

La frase que aparece en el sello debe decir "Juan Pablo II visita Noruega, Islandia, Finlandia, Dinamarca y Suecia", pero en vez de la palabra latina "Svetiam" para designar a este último país, el sello pone "Svebiam", correspondiente a Suecia.

—Favor pase a la página 21.

Cierra con Alza la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, junio 1 (AP).— Los precios de las acciones subieron el jueves al tiempo que los inversionistas trataban de determinar la próxima medida de la reserva federal en el campo de la política crediticia.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales subió 10.48 puntos para cerrar a 2,490.63.

Las acciones en subida superaron a las perdedoras en proporción de tres a dos en la bolsa de Nueva York, con 865 títulos en alza, 582 en baja y 513 sin cam-

—Favor pase a la página 25.



DIA DEL NIÑO CHINO. Pekín, junio 1.— Niño hace el símbolo de la victoria durante las celebraciones del Día Nacional del Niño en China. Millares de jóvenes con sus padres se unieron a las protestas prodemocracia en la plaza Tian Anmen, el jueves. (Cable-foto AP).

Nicaragüenses en EE.UU. Protestan por Deportaciones

MIAMI (EE.UU.), junio 1 (EFE).— Unas cincuenta personas iniciaron el jueves un viaje en autobús de Miami a Washington para protestar en esta capital contra las deportaciones de los refugiados nicaragüenses, informó el jueves el Presidente del Comité de Nicaragüenses Pobres en el Exilio (CONI-

POE), Cristóbal Mendoza.

Los nicaragüenses llegarán a Washington este viernes, y se manifestarán frente a la Casa Blanca, el Capitolio y los departamentos de Estado y de Justicia.

"Hay que hacer todo lo posible", dijo Mendoza.

—Favor pase a la página 55.

BM Apoyará Reducción Deuda de Naciones en Desarrollo

WASHINGTON, junio 1 (UPI).— El Banco Mundial anunció el jueves procedimientos para apoyar durante tres años los programas de reducción de la deuda de los países en desarrollo. El presidente del Banco, Barber Conable, dijo que las nuevas disposiciones, aprobadas por el directorio ejecutivo, inician "una nueva fase en la estrategia de la deuda", por parte de la institución multinacional.

"Los desafiados son"

grandes, pero tenemos ahora potencial para ayudar a los países más endeudados a solucionar su problema de deuda y volver a una alta senda de crecimiento económico", dijo Conable. Agregó que el directorio se reunirá nuevamente dentro de seis meses para evaluar la marcha de los programas y determinar si son ampliados. Las normas del Banco Mundial siguieron a las pautas en el mismo sentido que

—Favor pase a la página 41.

Piden Liberar Militares que Intentaron Golpe a Noriega

PANAMA, junio 1 (AP).— La libertad inmediata de una veintena de militares golpistas fue demandada el jueves por un grupo de sus familiares ante el Procurador General de la nación, Carlos Villalaz.

Los demandantes, en su mayoría las es-

posas de los detenidos, argumentaron que los militares ya tienen derecho a su libertad, en vista de que han cumplido más de un año de cárcel.

Aproximadamente 20 oficiales y suboficiales de las Fuerzas de

—Favor pase a la página 39.

Destituyen Líderes que Apoyan Reformas Chinas

PEKÍN, junio 1 (EFE).— El "Diario del Pueblo", órgano oficial del Partido Comunista chino, dio el jueves claros indicios de la destitución del Secretario General del Partido Comunista, Zhao Ziyang, y del Ministro de Defensa, Qin Jinwei, al no citarles en informaciones sobre actividades oficiales que les atañen.

Los principales jefes militares de China, con excepción del Ministro de Defensa, visitaron en los últimos días a las tropas acantonadas en las afueras de Pekín, en cumplimiento de la declarada pero no aplicada ley marcial.

El hecho de que el ministro no haya sido mencionado en ninguna de las informaciones que se refieren al estado de los soldados y a las

visitas de sus superiores es una clara muestra de que fue destituido, según fuentes diplomáticas.

Qin Jinwei, un hombre próximo al secretario general del partido, Zhao Ziyang (quien parece haber caído en desgracia), fue destituido aparentemente por negarse a movilizar al ejército para reprimir el movimiento de protesta estudiantil y popular.

La información también confirma que Zhao ha sido apartado de su cargo en el ejército, ya que según el escalafón del mismo, el político reformista era el primer vicepresidente permanente de la comisión militar y, por tanto, tenía rango superior a Yang Shangkun.



DEFIENDEN SUS COMERCIOS. Buenos Aires, Argentina, junio 1.— Comerciantes de la localidad de San Miguel, en Buenos Aires, custodian armados sus propiedades, para evitar que sean saqueadas. (Reuter).